

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### Suivi - Épisodes de poussière noire

---

**Saint-Flavien, le 6 mai 2021**

Comme cela a été annoncé lors de la rencontre citoyenne du 18 février 2021, le Ministère de l'Environnement et de la lutte contre les changements climatiques (MELCC) a entamé les travaux visant à caractériser l'air ambiant sur notre territoire au cours de la semaine du 15 mars 2021. Ainsi, à ce moment, une équipe du Ministère est venue effectuer des prélèvements d'air préliminaires et identifier les sites permettant d'installer les équipements fixes servant à l'échantillonnage de l'air sur une plus longue période. L'installation de ces équipements fixes se fera par le MELCC dans la semaine du 10 mai ou celle du 17 mai, selon les conditions météorologiques. La caractérisation débutera à ce moment et ce, pour une durée de 12 semaines. Merci aux citoyens qui ont accepté l'installation d'équipements sur leur propriété, pour la durée de l'échantillonnage.

En parallèle le Ministère poursuit ses inspections et ses observations sur le territoire en collaboration avec des citoyens.

Le Ministère nous tiendra informés de l'avancement des démarches et des actions réalisées et tient à remercier les citoyens pour leur collaboration.

Pour information :

**Normand Côté, maire**  
Municipalité de Saint-Flavien  
Cellulaire : 418-728-1661